



Foto: Cereza

Inia entrega 1.700 kilos de papas al Hogar de Cristo

Una partida de 1.700 kilos de papas de consumo, entregó el Instituto de Investigaciones Agropecuarias (Inia) al Hogar de Cristo en Punta Arenas. El aporte es parte de un total de 7 mil 500 kilos que serán distribuidos entre diversas organizaciones sociales de Magallanes. "Esta iniciativa refleja el compromiso del Ministerio de Agricultura de ir más allá de la producción, conectando el trabajo agrícola con un impacto social directo, apoyando a los sectores más vulnerables de la región", destacó la seremi del Agro, Irene Ramírez. Para Alvaro Rondón, director del Hogar de Cristo, "esto nos permitirá seguir entregando más de 60 raciones de comida diariamente y, a través de nuestros programas Calle, Ruta y PADAM, llegaremos directamente a otras 80 personas y familias en situación de alta vulnerabilidad y pobreza", enfatizó.